

キッズ&ヤングのページ Growing Up

10月31日(木)、市中学生英語ストーリーコンテストが中央公民館集会場にて行われました。このコンテストは、平成26年度短期海外留学派遣の推薦候補者選考も兼ねており、審査の結果、4人の生徒が選ばれました。

2年生の部

1位 小浜 尚太(宜野湾中)

2位 金城 若菜(宜野湾中)

1年生の部

1位 神谷 紗綾(沖尚附属中)

2位 宮城 凜子(宜野湾中)



英語で表現!中学生英語ストーリーコンテスト

ハロウィン!みんなで仮装したよ

10月31日(木)、市内の保育園児が「ハロウィン」の仮装をし、市役所を訪れました。マントをはおり、お菓子をおさめるかばんを持ち、庁舎内を歩きました。子どもたちのかわいい様子を、まわりもニッコリ!



友好合作都市・中国廈門市より

ニイハオ! ~その1~

第12期 宜野湾市海外留学生 伊野波 なつ

宜野湾市の皆さん、はじめまして。宜野湾市の友好都市である中国・廈門市に留学して派遣されている伊野波なつです。私がここ廈門へ来てから早いもので2カ月がたちました。家族や友達のもとを離れての生活で、来た当初は本当に寂しかったのですが、先生や新しくできた友達などがとても優しく親切で、今では毎日日本に楽しく過ごしています。クラスメイトには韓国、ロシア、イギリス、チリ、ウズベキスタン、ウクライナから来た留学生がいて、お互いの国のことを紹介しあったり、言葉を教えてもらったりと、中国だけではなく様々な国の文化や習慣などを知ることができ、とても勉強になっています。また、授業では留学生一人一人に中国人の学生がサポートをつけてくれて、発音を直してくれたり、漢字を覚えてくれたりするのでとても助かります。学生はみんな本当に勤勉で、図書館はいつ行ってもたくさんの方が勉強しているのを見て、席を探すのに毎回とても苦労します。また、中国の大学は日本とは違い、ほとんどが全寮制で、学生はみんな学校の中に住んでいます。私の学校では自炊も禁止されているので、毎日学校の食堂で食事をします。ですが、食堂の中はフードコートのように入っているだけで、飽きることはありません。今日は何を食べようかなと考えるのが

日々の楽しみになっています。10月には初めて廈門を離れ、お隣の泉州にある友達の家にもホームステイもさせてもらいました。廈門は建物のほとんどが高層ビルで大きな工場なども多いのですが、泉州は農村で畑が多く、建物も1〜2階建てのものが多いので、中国の新たな一面を知ることができました。

ここ廈門へ来てから、全てが新鮮で、時にはカルチャーショックを受けることもあります。中国語習得のための勉強だけでなく、いろいろな経験をして、たくさんの方から吸収していきたいです。一年間頑張りますので、応援よろしくお願いします。

↓餃子を手作り(右側前方)



↑新入生歓迎に出演(中央)